

172 - 1. 06. 2000

# Wenn „Big Berta“ einen Mann sucht

Schüler der Janusz-Korczak-Schule zeigen schauspielerisches Talent / Drei Monate intensiv geprobt

Von  
Anja Obermann

**NACKENHEIM** – Die Farmerin Big Berta und ihre drei Töchter Peggy, Maggie und Phil verwandelten das Foyer der Janusz-Korczak-Schule für kurze Zeit in eine texanische Farm des vorletzten Jahrhunderts. Mehr als drei Monate haben die acht Schülerinnen und Schüler der Theater-AG der Regionalen Schule geprobt, bis sie das Stück „Im Wilden Westen mit Big Berta“ zur Bühnenreife gebracht haben. Jetzt standen sie gleich zweimal auf den Brettern, die die Welt bedeuten. Eine erste Vorstellung gaben sie exklusiv für ihre Mitschüler und in einem zweiten Auftritt präsentierten sie sich dann der Öffentlichkeit.

Die allein stehende Farmerin Big Berta, dargestellt von Emma Dosantos, hat eine Heiratsanzeige in einer Zeitung aufgegeben, um endlich den Mann ihrer Träume zu finden. Ihre drei Töchter Peggy (Anna Darmstadt), Maggie (Marion Göbel) und Phil (Alexandra Girgis) finden das aber eher lächerlich. Trotzdem sind alle aufgeregt, als sich der erste Heiratskandidat angesagt hat. Der Zufall will es jedoch, dass der neue Tierarzt (Steffen Lipp) gerade zu der Zeit kommt, zu der der Bräutigam eingeladen war. Es kommt zu einer Verwechslung, in der der Tierarzt denkt, er sei im Irren-



Das Foyer der Schule verwandelte die Theater-AG in eine texanische Farm. Ein Stück über Frauen und die Suche nach dem Mann fürs Leben.  
Bild: hzb/Santiago Engelhardt

haus gelandet. „Sie wollen die Untersuchung wirklich auf ihrem guten Sofa durchführen?“ fragt er verwundert, als Big Berta darauf besteht, in der Wohnung zu bleiben und ihn nicht in den Stall zu führen. Als der tatsächliche Bräutigam (Angela Tutorosa) dann kommt, hält die Familie ihn für einen gesuchten Schwerverbrecher. Erst der Sheriff (Telma Dosantos) klärt die ganze Verwechslung dann auf. Am

Ende des Stückes hat Big Berta immer noch keinen Mann gefunden, ihre Töchter dagegen haben sich in jeweils einen der drei Gäste verliebt und beschlossen, zu heiraten. Das kann Berta jedoch nicht auf sich sitzen lassen: Mit einer neuen Heiratsanzeige versucht sie noch einmal ihr Glück.

Mit viel Gelächter quittierten die Zuschauer im Saal die Verwechslungskomödie. Als die Sprecherin des Stückes (Steffa-

nie Walitzer) jedoch versuchte, Big Berta mit einem der erschienenen Herren zu verheiraten, wurden diese auf einmal ganz ruhig und verkrochen sich hinter ihren Stühlen. Auch am Ende des Stückes hatte Big Berta deshalb noch keinen Zukünftigen gefunden. Unterstützt wurden die Schauspieler von ihrer Lehrerin Christine Brunnengräbern sowie von Hans-Otto Kloos, der für die Technik verantwortlich war.